

El Ing. Benjamín Rosales y el Dr. Carlos Orellana, Inspector y Director Técnico del Instituto de Neurociencias, respectivamente, invitan a usted y a representante de su digno medio de Comunicación Social a la:

JORNADA DE SALUD MENTAL INTEGRAL DE LA MUJER

Fecha: Miércoles, 16 de marzo del 2016

Hora: 08h00 a 12h00

Lugar: Auditorio del Instituto de Neurociencias

Las que se desarrollaran en el marco de la celebración del mes de la Mujer, con el objetivo de exponer temas de interés y conocimiento general en la defensa de los deberes y derechos de género en la sociedad.

Salud Mental Integral de la Mujer, Violencia intrafamiliar, Embarazo en Adolescente y el Rol de la Mujer Actual, son los temas que abordaran la Dra. Paola Escobar; la Psiquiatra y Máster en Terapia Familiar, Victoria Silva; el Sic. César Valcarcel; la Psic. Úrsula Strengé, conferencista invitada.

Recordemos que según la Organización Mundial de la Salud, OMS, las cifras recientes de la prevalencia mundial indican que alrededor de una de cada tres mujeres en el mundo han sufrido violencia física y/o sexual de pareja o violencia sexual por terceros en algún momento de su vida; así como otros tipos de abuso que cada vez son más frecuentes en nuestra sociedad.

Agradecemos la disposición de cobertura y difusión periódica de este evento que tiene como finalidad orientar sobre el rol de la mujer, sin discriminación alguna, en sus diferentes ámbitos de la sociedad